

# CDU bestätigt Schröder an Fraktionsspitze

## Erstes Treffen für neues Rats-Team

**STUHR** • Zu ihrer ersten Sitzung kam die neu gewählte Ratsfraktion der CDU in Stuhr zusammen. Auf dem Programm standen Wahlen zum Fraktionsvorstand. Der bisherige Fraktionschef Frank Schröder aus Varrel führt die mit 16 Mitgliedern weiterhin größte Fraktion im Rat der Gemeinde Stuhr nach einstimmiger Wahl auch in Zukunft als Vorsitzender.

Als stellvertretender Fraktionsvorsitzender rückt Ralph Ahrens aus Stuhr neu in die Spitze auf. Der 36-jährige Bankbetriebswirt tritt mit einstimmiger Zustimmung der Fraktionsmitglieder die Nachfolge von Bernd Siedekum an, der dem neuen Rat nicht mehr angehört.

Als weitere Stellvertreterin bestätigt wurde – ebenfalls einstimmig – die Brinkumerin Marliese Brandes. Uwe Schweers aus Stuhr unterstützt den Fraktionsvorstand in der Geschäftsführung. Beide nehmen die Ämter bereits in der auslaufenden Ratsperiode wahr.

Der alte und neue Fraktionsvorsitzende dankte den – ebenfalls zur Sitzung geladenen – drei ausscheidenden Fraktionsmitgliedern Jens Hillmann, Bernd Siedekum und Ronald Pöhls für die engagierte Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren. Gleichzeitig begrüßte Schröder Gabriele Gerken, Finn Kortkamp und Uwe Dierks, die ab 1. November im Rat für die CDU-Fraktion aktiv sein werden.



Ralph Ahrens, Frank Schröder und Marliese Brandes stehen an der Spitze der Stuhrer CDU-Fraktion. • Foto: ps